
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 828 

presentata in data 22 maggio 2023 

 a iniziativa  del Consigliere Santarelli 

 AST di Ancona, criticità al servizio farmaceutico (ex Crass) 

 a risposta orale 

 

 

Premesso che: 

• La situazione del personale Farmacista, nella AST di Ancona, risulta essere sotto 
organico da anni e non in linea  al fabbisogno stimato. 

 

Accertato che: 

• Tale problematica già nota a questa aula e all’assessore competente continua a rimanere 
irrisolta a fronte anche di continue segnalazioni pervenute all’URP della AST di Ancona. 

 

Ritenuto che:  

• Risulta essere inammissibile che i cittadini per ritirare i farmaci salvavita debbano 
trascorrere attese superiori anche ai 45 minuti.  
 

• Tale servizio è rivolto soprattutto ad una utenza costituita da persone anziane e fragili. 

 

INTERROGA 

 

la Giunta: 

• Per conoscere quali azioni intende porre in essere al fine di adottare una soluzione 

definitiva, in tempi brevi, alle criticità sopra descritte. 

 

 


